



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26110

15/01/2018

69587

AUTOR/A: ÁLVAREZ PALLEIRO, Félix (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia se informa que la preocupación por la pérdida de población sufrida por Cantabria es compartida por el conjunto de Administraciones, ante los desafíos demográficos que afectan al conjunto de nuestro país, y a otros países de nuestro entorno y que tienen una especial incidencia en determinadas zonas.

Así se puso de manifiesto en la pasada Conferencia de Presidentes, señalando la necesidad de adoptar medidas para hacer frente a estos desafíos, entendiendo que la propia naturaleza y dimensión del cambio demográfico demanda el trabajo compartido y la cooperación entre todos los niveles de Gobierno y todas las Administraciones Públicas. Por este motivo se trabaja en la definición y puesta en marcha de medidas que permitan hacer frente a los problemas asociados al envejecimiento, la baja natalidad y la despoblación y demás desequilibrios en la distribución de la población.

En este ámbito, los jóvenes tienen una importancia esencial, como colectivo clave para la evolución demográfica y el progreso del conjunto del país. En este sentido, se está avanzando en el respaldo a la formación y la incorporación laboral de los jóvenes, como evidencia el hecho de que el empleo juvenil crece al doble de velocidad que la media nacional, y la puesta en marcha de acciones como la Estrategia de Emprendimiento y Empleo Joven o la Garantía Juvenil.

Se seguirá avanzando en la apertura de posibilidades y oportunidades para los jóvenes en nuestro país, atendiendo a todos los ámbitos, desde el respaldo al relevo generacional en el sector agrario frente a las dinámicas de despoblación, con un paquete de medidas dirigidas a los jóvenes, hasta las potencialidades de la transformación digital de la economía española en atención a los retos de nuestro futuro.

Madrid, 09 de marzo de 2018